



Jugend-Juroren in der Kategorie „Duo: Klavier und Streichinstrument“ des Landeswettbewerbs *Jugend musiziert Berlin* (19.-22. März 2015)



Wir suchen Dich!

- **DU BIST** zwischen 16 und 22 Jahre alt
- **DU HAST** sehr gute Kenntnisse, möglichst eigene Praxis, im Bereich Klavier oder Streichinstrumente und idealerweise Erfahrung mit dem Wettbewerb „Jugend musiziert“
- **DU MÖCHTEST** einmal hinter die Kulissen eines Musik-Wettbewerbs schauen, jungen Musikern zuhören und Dir eine Meinung über ihre Darbietung bilden, Dich mit Gleichgesinnten darüber austauschen...

Dann bewirb Dich für die Jugend-Jury beim Berliner Landeswettbewerb „Jugend musiziert“!

Die Jugend-Jury wertet unabhängig von der regulären Jury. Sie vergibt einen eigenen Sonderpreis und überreicht ihn bei der festlichen Abschlussveranstaltung am Sonntag, 22. März 2015, im Konzertsaal der Universität der Künste Berlin.

Einfach eine E-Mail abschicken mit Angaben zu Deinem Alter, Deinen Kontaktdaten und Deinen musikalischen Kenntnissen:
jumu@landesmusikrat-berlin.de.

Bewerbungsschluss: 9. Januar 2015

Hintergrundinfo:

Seit 1964 findet der bundesweite Wettbewerb „Jugend musiziert“ alljährlich statt; mittlerweile nehmen in ganz Deutschland jedes Jahr rund 20.000 Kinder und Jugendliche im Alter von ca. 5 bis 21 Jahre (für Sänger und Organisten: 27 Jahre) daran teil.

„Jugend musiziert“ besteht aus drei Stufen: Regional-, Landes- und Bundesebene. Wer einen 1. Preis erhält, kann zur nächsten Ebene weitergeleitet werden.

In dreijährig wechselndem Turnus werden unterschiedliche Kategorien ausgeschrieben, von „Klavier solo“ über „Alte Musik“ bis „Musical“.